

365 renungan

Giving the best of you

Efesus 2:1-10

Karena kita ini buatan Allah, diciptakan dalam Kristus Yesus untuk melakukan pekerjaan baik, yang dipersiapkan Allah sebelumnya. Ia mau, supaya kita hidup di dalamnya.

- Efesus 2:10

"Orang Kristen harus berbuat baik. Orang Kristen harus melayani Tuhan, mengasihi sesama." Saya yakin Anda setuju dengan pernyataan-pernyataan itu. Pertanyaan saya, apakah Anda tahu tujuan orang Kristen berbuat baik? Ada berbagai kemungkinan jawaban. Salah satunya adalah agar hidup saya diberkati Tuhan. Tak heran ada orang memberi persembahan, menolong orang miskin, mendukung pembangunan gereja dengan harapan agar Tuhan membalasnya dengan berlipat ganda. "Siapa menabur, dia akan menuai," demikian kira-kira dasar berpikirnya.

Kalau Anda membaca Efesus 2:8-9, Anda akan menemukan bahwa Tuhan menyelamatkan kita oleh karena kasih karunia Allah. Semata-mata pemberian-Nya, sama sekali bukan hasil usaha kita. Tidak ada seorang pun berhak menyombongkan diri dan menganggap dia berhasil meraih keselamatan karena perbuatan baik atau usaha lainnya. Namun ayat tentang anugerah Allah tersebut langsung disusul dengan ayat 10 yang menyatakan kewajiban kita untuk melakukan pekerjaan baik.

Jadi kasih karunia atau anugerah langsung dihubungkan dengan pekerjaan baik. Apa yang ingin disampaikan dari pengertian pekerjaan baik atas dasar kasih karunia ini?

Pertama, jika Anda sudah terima kasih karunia, bukan berarti Anda berdiam diri menikmatinya sendiri. Anda harus berbuat baik, bahkan melebihi orang-orang lain. Anda sudah dapat dengan cuma-cuma, Anda harus membagikannya dengan cuma-cuma pula.

Kedua, motivasi Anda melakukan pekerjaan baik itu bukan untuk mengejar berkat seperti kekayaan, kesehatan, keamanan, dan sebagainya. Bukan itu tujuannya. Ingat, Anda melakukannya karena Anda sudah hidup dalam kasih karunia Allah yang berlimpah. Karena itu, jangan lagi Anda mengejar berkat yang "ecek-ecek". Berkat seperti kekayaan dan kesehatan adalah hasil dari kehidupan Anda bersama Allah, bukan tujuan Anda hidup bersama Allah. Jika Anda mengejar berkat-berkat itu, Anda hanya memanfaatkan Allah.

Ketiga, pekerjaan baik yang dilakukan hendaklah bisa memberi dampak bagi orang di sekitar. Anda telah dipilih oleh Allah maka Anda harus pergi melakukan pekerjaan baik dengan memberikan yang terbaik dari diri Anda untuk menghasilkan buah-buah Roh (bdk. Yoh. 15:16).

Guys, let's give the best of you! Berikan yang terbaik dari diri Anda.

Refleksi Diri:

- Bagaimana pandangan Anda selama ini tentang kasih karunia yang Yesus berikan secara cuma-cuma?
- Sudahkah Anda melakukan pekerjaan baik dengan memberikan yang terbaik dari diri Anda?